

comme c'est précieux, que c'est doux; blanc comme la neige."

"Il était temps pour moi de retourner, et lisant encore le 53me d'Esaië, je pris congé d'elle, mais, en gagnant la porte, elle me demanda de lui répéter encore une fois ce qui a rapport à des péchés comme le cramoisi, devenir blancs comme la neige. Je le fis en lui répétant aussi ce passage: "Le Fils de l'homme est venu pour chercher et sauver ce qui était perdu," et lui promis de revenir le lendemain matin si cela était possible.

Je la vis le jour suivant, le surlendemain et les jours suivants; mais elle semblait toujours être dans l'indécision, désirant être sauvée, et cependant craignant de s'approprier la vérité à son cas par le fait, qu'elle était une si grande pécheresse.

Elle me dit un jour que j'étais selon ma coutume, assise près de son lit, lui parlant de Jésus: "Je crois être la plus grande pécheresse qui ait jamais vécu." "Alors venez à Jésus immédiatement;" répliquai-je, "car il a dit: "Je ne suis pas venu appeler les justes à la repentance, mais les pécheurs." Et encore,